



【声明】故・安倍晋三元総理への銃撃報道を受けて

安倍元総理が銃撃され亡くなられたとの報道がなされました。
一般社団法人 Spring として、謹んでご冥福をお祈りします。

いかなる理由があっても、暴力によって人を攻撃し、ましてや命を奪うことは絶対に許されない行為です。民主主義社会に生きるものとして、私たちは今回の銃撃に強く抗議し、あらゆる暴力的手段に断固反対します。

私たちの社会をより良く変えるには、感情を通わせ価値観の共有をはかる対話や、実態を伝えるロビイングなど、民主的なプロセスで政策実現をもとめること以外にありません。私たちは、それを今後も活動を通じて示していく決意です。

インターネットやテレビでは、当時の事件現場状況が報道されています。

暴力的な事件場面の報道などを繰り返し見ると、心身にダメージを負うことがあります。そのような映像をみて、気分が悪くなったり、こころの不調を抱えた際は、支援を受けることにためらいを持たず、支援を提供している機関につながってください。

特に性暴力被害にあったことのある方や、今も回復の途上にある方は、ご自身を今まで以上に大切にすることを念頭に置き、時には報道から離れるなど、あなたのこころとからだを一番に考えて行動をしてください。

2022年7月12日
一般社団法人 Spring